Disminuye ritmo de generación de empleo (Reformña 10/06/11)

Disminuye ritmo de generación de empleo (Reformña 10/06/11)Banamex dijo que en mayo, el empleo medido con el número de trabajadores afiliados al IMSS aumentó a una tasa anual de 4.3 por ciento Verónica Gascón Ciudad de México (10 junio 2011).- Para el segundo semestre del año, se espera que disminuya el ritmo de generación de empleos derivado de un menor avance económico, de tal forma que el 2011 cerrará con 629 mil empleos formales, anticipó un análisis de Banamex. El autor del documento, Arturo Vieyra, aseguró que el empleo formal comienza a dar signos de menor crecimiento. Refirió que en mayo, el empleo medido con el número de trabajadores afiliados al IMSS aumentó a una tasa anual de 4.3 por ciento, menor al promedio de crecimiento del primer trimestre que fue de 4.9 por ciento. "Anticipamos para el segundo semestre de este año una menor capacidad de generación de empleos. Si bien en el primer cuatrimestre del año el avance en la generación de empleos formales fue ligeramente mayor a nuestro estimado de crecimiento de la economía, ello se debe en parte a factores coyunturales, particularmente la disminución de la producción manufacturera por los efectos de los desastres naturales en Japón", expuso. Adelantó que para la segunda mitad del año se espera que el avance de la economía sea mayor que la del empleo con un incremento de 5.4 y 4.1 por ciento, respectivamente. "Esta menor capacidad en la generación de empleos se explica principalmente por un desempeño comparativamente inferior del mercado interno respecto al externo que a su vez implica un menor avance en sectores intensivos de mano de obra como el comercio y la construcción", explicó. Por su parte, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) coincidió en que la desaceleración que mostró la actividad productiva en el primer trimestre del año propició que las nuevas contrataciones en el sector manufacturero redujeran su dinamismo. Con base en datos del Inegi, el personal ocupado en manufactura creció a una tasa anual de 4.9 por ciento en marzo que es el segundo menor avance en los últimos once meses. El Centro de Estudios comentó que el sector de la construcción también mostró una importante desaceleración en el primer trimestre del año, de tal forma que en marzo el valor total de la producción creció a una tasa anual real de solo 1 por ciento, lo que significó su menor aumento desde que se comenzaron a reportar variaciones positivas en agosto del año pasado. Debido a lo anterior, el personal ocupado de la actividad constructora creció solo 0.9 por ciento en marzo, tras un alza de 2.8 por ciento el mes previo.